

**LH Platter beschließt Schließung aller Bergbahnen und Beherbergungsbetriebe!**

Nach einer Besprechung mit Vertreterinnen des Tiroler Tourismus wurde heute entschieden, dass die Seilbahnen mit Ablauf Sonntag, 15. März 2020, auf Basis des Epidemie-Gesetzes geschlossen werden. Ebenso werden alle Beherbergungsbetriebe mit Ablauf Montag, 16. März 2020, behördlich geschlossen.

Hierfür wurde deshalb der Montag gewählt, damit eine geordnete Rückreise der Gäste aus den Skigebieten erfolgen kann.

!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

**In unserem Fall sind alle Buchungen bis 04.05.2020 davon betroffen!**

Bleiben Sie alle gesund!!!

**Ihr Schlosshotel Rosenegg Team**

**LH Platter decides to close all mountain railways and accommodation facilities!**

After a meeting with representatives of Tyrolean tourism, it was decided today that the cable cars would be closed on Sunday, March 15, 2020, based on the Epidemic Act. Likewise, all accommodation facilities will be closed officially as of Monday, March 16, 2020. Monday was therefore chosen so that guests can return from the ski areas in an orderly manner.

!!!!!!!

In our case, all bookings made until May 5th, 2020 will be affected!

Stay healthy !!!

**Your Schlosshotel Rosenegg Team**